

# おたより 18号

私のひとりごと

石丸博巳

6月に入って今季節になると、私の家の庭には毎年ハグロトンボがゆっくりふわふわと舞っています。

私はそのトンボが好きで、朝家を出て事務所に向かう時に私の横を一緒についてくる可愛さに見とれています。

本名はハグロトンボと言いますが、私は“極楽とんぼ”という名で教えられてきましたので、名前からも何かしら優しさを感じるトンボです。



ネットで調べてみると、羽が黒く全体にも黒いトンボで、イトトンボが大きくなったようなトンボです。

普通のトンボは留まる時は羽を広げますが、このトンボは羽を閉じて止まります。そして留まりながら4枚の羽根をゆっくりと広げたり閉じたりしています。注意してみると、いつも2匹が飛び回っています。ネットでは雄雌が一緒に同じ場所を飛び回り一緒に行動するとありました。



毎年その場所に現れるトンボだし、ゆっくりふわふわと舞うように羽ばたきながら飛んでいるのに、7月に庭木の剪定をした後も、切り落とされた木の枝の下敷きにもならず、元気に飛び回っている姿を見て、いつも胸をなでおろしています。

私もこの難しい世の中を、私の奥さんと一緒にできるだけゆっくりと、降りかかる色々な問題にも押しつぶされずに渡っていくことができたらいいなと、ひらひら舞う“極楽とんぼ”を見ながら願っているところです。

## 水素水生成器のモニター募集!!!

水素水が体に良いものと言われて、自分で実験をし、また何人かの人にも試してもらっています。私は、そのようなものには懐疑心が強く自分が納得するまでは気が済まないところがあります。今のところ私自身の変化というと、2年ほど前に腰回りが合わなくなってしまったので全部大きくしたズボンが、今度はみんなだぶだぶになってきてしまったことです。

おながが出てきて困っていたのが、気持ちよくへこんできたような気がします(?)。もし、水素水に興味のある方はモニターとして私と一緒に実験していただければ幸いです。

## 今月の写真紹介

住宅増改築  
三国町滝谷

任田昌恭様



### 施主様の言葉

以前よりもう一部屋あったらいいな~と言い続けて数年。今年、娘が高校生になったのを機に、思い切って増築することにしました。

と言う事で、ではどこにお願いしようかとなったとき、何度か築28年の母屋を修繕してもらっていることから、今回は“石丸ハウスセンター”さんをお願いしようと言う事になりました。

家の前の限られたスペースに、2階には部屋を、その下に駐車スペースと物置、そして玄関部分を広くする形で、こちらの考えをお伝えし、設計施工をお願いいたしました。

ドア、床材、壁紙、照明などの選択に困っているときには、適切なアドバイスや説明を頂いて、選んだ結果は中々イイ感じに仕上がったのではないかと思います。



また、施工に携わっていただいた大工さん、電気屋さん、壁紙屋さんほかみなさん良い職人さんで、石丸ハウスセンターさんは良い人たちと一緒に仕事をしているなあという印象を持ちました。

今回の増改築で、表側から見る玄関の感じがとても気に入っています。特にスライドする玄関ドアなんてイイです。良いものを作っていただき有難うございました。これからもお世話になると思いますが、その時はよろしく願いいたします。

子育て世代の健康住宅作りを応援します

**有限会社 石丸ハウスセンター** TEL 82-5533  
一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-31 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

“相続診断士”を取得しました!

「今まで、相続について気軽に相談できるところがなかった」という声を耳にしました。気軽に相続について相談でき、そのあと税理士、司法書士、行政書士、弁護士などの専門家に橋渡しをする仕事です。専務の石丸和宏までTELください。